

くるみ村音楽会を開催しました



若木台四区で9月8日（日曜日）くるみ村音楽会開催しました。



大盛況で立ち見も

若木台四区福社会スタッフに音楽（歌）愛好者が多く、歌って笑って元気に過ごす事を目的に2ヶ月に一回、唄の会を定期開催してきました。

ゲスト演奏者にBジンジャーを迎え育成会子ども達の楽器演奏と合唱・懐かしいフォークソング・GSサウンドと公民館がミニライブ会場で盛り上がりしました。特に子ども達による「手のひらに太陽を」の演奏と合唱は生きる喜びを表現して

思わず参加者全員で合唱です。地域の高齢化が進む中、子ども達の元気な声と笑顔は大きな活力となっています。

小さなくるみ村音楽会ですが参加者の皆さんの笑顔が印象的でした。

若木台四区福社会会員
民生委員：岡本 哲也



Bジンジャーの演奏



フォーク・ラボの演奏

～郷づくりからの知らせ～（郷づくり地域グループ）

津丸踏切拡幅工事始まる

東福間駅南側にある「津丸踏切」は幅が狭く歩行者は危険であり、いつ事故がおきてもおかしくない状況です。

これを改善したいと地域から関係団体に働きかけ改修が決まりました。工期は令和7年3月完成予定なので踏切通行止めで不便ですが完成まで我慢したいと思います。

安全安心のまちづくりに向けて警察署と消防署を訪問

郷づくり神興東では、安全安心のまちづくりを目指しており、当地域を管轄する「警察署」と「消防署」を訪問し、緊密な連携で防犯・防災について話し合い協力体制を確認しました。

ソフトボール大会結果

郷づくり神興東のソフトボール大会が11月17日なまずの郷公園で開催され、試合は8自治会のトーナメント方式で開催しました。結果はホームページを参照ください。

編集委員 名古屋孝樹

▼本紙から編集委員に参加の名古屋です。若輩者ですがどうぞよろしく願います。
▼本紙は冬の号となりますが委員の活動は九月上旬、まだまだ暑さの残る時期から開始しました。新企画の案出した雰囲気でのスタート。
▼今回の目玉記事といえど、祭！実は一面の写真は私が撮影しました、気に入ってもらえるとうれしいです。
▼あつという間の三ヶ月でしたが、本紙の発行まで無事に辿りつくことができました。そしてまた次号の編集会議が始まる：これからどんどん本紙を盛り上げていくよう務めていきたいと思っております。よろしく願います。

発行に当たって